

松戸市議会3月定例会レポート どうなる？多数の大型公共事業（表面の続き）

本紙 松戸市が計画している大型事業について、具体的に教えてください。

みのわ まず、松戸駅東口のイトーヨーカドーを越えた場所にある相模台地区の開発があります。市は、そこに市庁舎を移転し、その他の公共施設も整備する考えです。

この相模台を新拠点ゾーンとして位置付け、新たなにぎわいづくりに取り組むとしていますが、それ以上の詳細については、市が公表を見合わせている状況です。

本紙 なぜ市は公表しないのですか？

みのわ 考えられることは、予算化する際の歳入の裏付けがしきれていないことや、用地取得に国の判断も絡むことなどがあります。いずれにせよ、議会も注視する計画なので、早い時期の公表を求めています。

本紙 その他には？

みのわ 新たなゴミ焼却施設の建設も、今の松戸市にとって避けて通れません。恐らく、この建設には、総額で200億円近い費用が必要になるでしょう。しかし、ゴミ処理は市民生活に欠かせないことです。新ゴミ処理施設建設には、議会としても積極的に支援します。

本紙 それ以外にもあるのですか？

みのわ 新松戸駅の東側に位置する場所に、市施行で区画整理事業が進められようとしています。この区画整理には、議員としていく



つか不思議な点を感じています。例えば、少なくない割合の土地の所有者自身が、この区画整理に疑問を投げ掛けられていることなどです。区画整理は、市全体の発展のために行うものですが、とはいえ、肝心の地権者との関係が良好でなければ、良い事業展開は望めません。また、多額の事業費を投入しても、新松戸駅に常磐線の快速が停車するようになるとは、誰も保障できません。この区画整理事業は、もっと慎重に進めるべきと考えます。

本紙 千駄堀に新駅ができると聞きますが？

みのわ それに関しても、市は、千駄堀地区の開発を行おうと構想しているようです。しかし、個人的には、市が本気でそのようなことを考えているかは、まだ未知数だと思っています。新駅は、現市長の公約でもあります。しかし、現実的には、かなりハードルが高いと言わざるを得ません。公約実現に向かっていく姿勢をアピールすることが目的ではないかとも考えています。

総合医療センターバス八柱駅乗り場にベンチを設置



八柱駅北口が乗降場です

市民からのご要望を受け、総合医療センター行きシャトルバスの八柱駅北口乗り場に、ベンチを設置するよう市に働きかけておりました。平成30年度中に予算化することができ、無事に2月20日に設置され、ご利用が可能になりました。

また、同医療センターでは、現在、土日のリハビリは行っておりません。患者さんの早期機能回復のためにも、週末のリハビリ実施にむけて市に働きかけを行っているところです。



みのわ 信矢 プロフィール

- 昭和42年 松戸市常盤平生まれ
- 昭和55年 松戸市立常盤平第一小学校 卒業
- 昭和58年 青山学院 中等部 卒業
- 昭和61年 青山学院 高等部 卒業
- 最終学歴 青山学院大学 経営学部 卒業

市議会議員としての主な経歴

- 松戸市予算審査特別委員会副委員長
- 松戸市決算審査特別委員会副委員長
- 松戸市立病院建設検討特別委員
- 教育経済常任委員長
- 都市整備常任委員長

その他の経歴

- ◇中央学院大学 法学部講師（地方自治論）
- ◇介護事業所 取締役
- ◇NPO法人地域政策研究所 理事
- ◇公益社団法人 松戸青年会議所 常任理事
- ◇松戸市子ども会常盤平地区 会長 など

趣味

- ◆楽器演奏（エレキギター）、読書、映画鑑賞
- ◆学生時代はバスケットボール部